LA CLINIQUE

REVUE MENSUELLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE

PUBLIÉE À MONTRÉAL

Vol. V JUILLET 1899 Nº 12

CORRESPONDANCE

A Monsieur le Docteur Paul Lozé (de Paris)

Mon cher Confrère,

Je me vois forcé de revenir sur cette question des grands lavages, non pour vous convaincre, vous vous déclarez irréductible, mais parce que je na saurais accepter les conclusions de votre lettre parue dans le dernier numéro de La Clinique, non plus que celles de votre article du mois de janvier.

Je vais donc essayer de vous en donner les raisons en répondant d'abord à votre lettre puis à votre premier article dont je reprendrai les principaux points. Car ce n'est point sur des détails que nous différons d'opinion, mais pien sur l'ensemble même de la question.

Et d'abord croyez, mon cher confrère que je comprends et respecte votre attachement à votre maître, monsieur le docteur Guépin. Je comprends également que vous vous soyez rallié à sa pratique et que vous vous efforciez de la faire connaître.

Ayez aussi l'assurance que si vous vous étiez borné à faire l'exposé complet et l'éloge de la méthode de Guépin, je ne vous aurais jamais parlé de bibliographie. Point